

**Zeitschrift:** Tätigkeitsbericht / Internationales Komitee vom Roten Kreuz  
**Band:** - (1962)

**Vorwort:** Vorwort  
**Autor:** Boissier, Léopold

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 06.10.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

V O R W O R T

Dieser Bericht erscheint zu dem Zeitpunkt, da in allen Ländern die Veranstaltungen aus Anlass der Hundertjahrfeier des Roten Kreuzes eröffnet werden. Aus ihm geht hervor, dass das Internationale Komitee vom Roten Kreuz im Laufe des neunundneunzigsten Jahres seines Bestehens bestrebt war, seine Aufgabe im Sinne seiner grossen Vorgänger, die gegenwärtig von der ganzen Welt geehrt werden, fortzuführen.

Trotz der ungeheuren Veränderungen, die sich im letzten Jahrhundert vollzogen haben, bedarf die Menschheit heute nicht weniger einer Institution wie der des Roten Kreuzes. Im Gegenteil will es oft scheinen, dass sie dringender benötigt wird denn je. Ein neuer Beweis dafür sind die Aktionen, die in der vorliegenden Veröffentlichung kurz beschrieben werden.

Im Jahre 1962 erfüllte das IKRK die mannigfachsten Missionen in den verschiedensten Weltgegenden, in denen es Anstrengungen unternahm, mit leider nur allzu beschränkten Mitteln unermessliches Leid zu lindern. Ausserdem sah es sich völlig neuen Situationen gegenüber, im besonderen in der Kubafrage. Dieses Ereignis, das es vor ein so spannungsgeladenes Problem stellte, zeigte, welches Vertrauen das Internationale Komitee vom Roten Kreuz auf allen Seiten geniesst. Es ist ständig darauf bedacht, sich dieses Vertrauens als würdig zu erweisen und sich seiner zum Wohle aller ihm anvertrauten Opfer sowie zur Förderung des Zusammengehörigkeitsgefühls und des gegenseitigen Verstehens der Völker zu bedienen.

Léopold Boissier  
Präsident